

PROVINCIA | Agricultura

FAGA 2012 alcanza cifra récord con 50 expositores en su trigésima edición

Este año la feria, con un presupuesto de 60.000 euros, espera superar las 10.000 visitas

Redacción

Jueves 13 de septiembre de 2012 - 08:48



FAGA, la Feria Agroganadera y Agroalimentaria de Fuente Obejuna, que se celebrará del 21 al 23 de septiembre, alcanza cifra récord con 50 expositores en su trigésima edición, “más que ningún otro año. Además esperamos superar las 10.000 visitas de la pasada edición”, ha comentado la alcaldesa de la localidad, Isabel Cabezas.

En este sentido, el presidente del Consorcio Provincial de Desarrollo Económico, Salvador Fuentes, ha resaltado que “seguiremos impulsando proyectos y ferias como esta, en las que haya negocio, porque si no, no tienen sentido. Todo se está intentando hacer de una

manera transversal y multifuncional para implicar a la gastronomía, al turismo, a la agricultura y a la ganadería”.

El también vicepresidente primero de la Diputación de Córdoba ha apuntado que “este es un año difícil para España, pero intentamos que las cosas se muevan y especialmente con proyectos como FAGA”.

Cabezas ha explicado que esta edición la inversión presupuestaria de FAGA alcanza los 60.000 euros, y “este año no la hubiésemos podido sacar adelante sin el apoyo del Consorcio, de la Diputación, y del tejido empresarial de Fuente Obejuna. Nuestro Ayuntamiento tenía claro que tenía que seguir apostando por este tipo de feria”.

Por su parte, el concejal de Agricultura y Medio Ambiente de la localidad mellariense, Rafael Morillo, ha precisado las novedades de la feria y ha subrayado la celebración de la subasta de ganado ovino selecto, subvencionada por el Consistorio, y las actividades promocionales del cerdo ibérico.

Entre ellas, destacan las jornadas técnicas, que se celebrarán el día 20 de septiembre en el Palacete

Modernista con la conferencia titulada “Situación actual de la reforma de la PAC y 2ª Mesa participativa Life esterarías”.

El viernes 21 será la inauguración de FAGA y se ha programado una degustación de productos de la tierra y otra de un pastel gigante. El día concluirá con una charla a cargo de un técnico de la Fundación Félix Rodríguez de la Fuente titulada “Marca de garantía Consuma Naturalidad” en el Palacete Modernista.

El día 22 arrancará con el concurso morfológico de ganado y continuará con la III Demostración Gastronómica de Cordero Autóctono, a cargo de Braulio García, una degustación de productos de la tierra y carrera de cintas a caballos.

La última jornada de FAGA, el día 23, se ha programado un carrera de galgos, entrega de premios, la subasta de ganado ovino, una exhibición de cortadores de jamón y un pasacalles.

FAGA aglutina a la XXX Feria Agroganadera y XII Feria Agroalimentaria de Fuente Obejuna, cuyo objetivo es conseguir una mayor profesionalización y rentabilidad de las explotaciones ganaderas ofreciendo una amplia representación de ganado ovino, caprino, bobino y equino procedente de importantes asociaciones ganaderas y entidades de toda la comarca y de parte de Extremadura.